
 

 
第 1642回（7月 15日）例会報告 

＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊委員会報告 
   矢澤年度会計報告   橋本恭一会計 
   米山奨学会委員会   横川福治委員長 
   雑誌・広報委員会   古田稔委員長 
＊クラブ協議会    

親睦・家族委員会   前澤忠委員長 
   会員保持・増強委員会 細井保雄委員長 
   ロータリー情報委員会 矢澤大和委員長 
 

会長報告 
 
             

会長   田邉 弘司 
                                          

暑い日が続いております。

会員の皆様、お体に気を付

けてお過ごしください。 
            本日の唱歌は、「みかんの花

咲く丘」です。昭和 21 年
の作品、敗戦に打ちひしが 

れた人々の耳に、心に忘れがたい印象を刻み込んだ歌 
です。 
 

 
みかんの花咲く丘 
作詞：加藤省吾 
作曲：海沼 実 
みかんの花が 咲いている 
思い出の道 丘の道 
はるかに見える 青い海 
お船が遠く かすんでる 
 
 ロータリーにまつわる数字「4」 
1. 創立時は 4名 
2. 綱領の 4項目 
3. 4つのテスト 
4. 4大奉仕 
5. 決議 23―34にある 4つの実行 
6. 先輩ロータリアンからの 4つの助言 
① 奉仕の理想・・・他の人々を思いやり、役に立

つこと ロータリー活動の原点 
② 常に舞台に・・・脇役でもいいから常に舞台に

乗っていること 
③ ロータリーの知識を・・・「ロータリーの友」を

よく読む 
④ 先ず出席・・自分自身にムチ打つ気持ちを持つ 
 

幹事報告 
            幹事  高根沢 宏一 
             

1. 本日は、2回目のクラ 
ブ協議会です。 

              各委員長さん、本年度の
事業計画の発表を、お願 
い致します。 



2. 7月のプログラムについて 
  22日   行田警察署署長の卓話 
       「最近の犯罪傾向について」 
  29日   夜間例会です。 

会員卓話（三谷佳代さん） 
  終了後、矢澤前会長及び新井前幹事の慰労会を行 

います。多数の出席よろしくお願い致します。 
報告事項 
①  7月 13日(日) 第一回米山奨学金部門セミナー  

    (田邉会長、横川委員長、矢澤地区委員) 
②  7月 16日(水) 「ゆかた例会」の開催地 川治  

 温泉「宿屋伝七」の下見に行ってきます。 
③  7月 19日(土) 第一回奉仕プロジェクト部門Ａ  

 部会セミナー開催 
   (田邉会長、倉持職業奉仕、田中社会奉仕各委員長) 
④ 7月 21日(月) 第 42回インターアウトクラブ 
    年次大会が開催されます。       (欠席) 
⑤  8月 2日(土)  クラブ奉仕管理運営部門セミナ

(紫雲閣)  (幹事、矢澤、新井、古田各委員長) 
⑤ 8月 30日(土) 奉仕プロジェクト部門Ｂ部会 

セミナーについて(氷川会館) 
              (青少年交換、日豪青年交換) 
⑦  中川ライオンズ会長奥様の葬儀 
   7月 18日   18：00 お通夜 
     19日   12：00 告別式(行田セレモニー) 
 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 28名   1名 70.7% 

 
 

ニコニコ報告 
 
田辺会長 

各委員長様ご報告よろしくお願いします。 
高根沢幹事 

今日は 第 3回目の例会です 各担当委員長さん
事業計画の報告よろしくお願いします。 

松本尚会員 
猛暑 猛暑 食欲不振。夏バテに注意しましょう。 

清水会員 
「七月やまず足元を掘り起こそう」 
 田辺会長のテーマに協力しましょう。 
古田会員 

今年も 雑誌広報宜しくお願い致します。 
細井会員 

7 月 11 日・12 日 新宿京王プラザホテルでロー
タリー財団地域セミナーが開催されました。 
2日間出席して来ました。 

松本健一会員 
代理で監査報告させて戴きます。Tasupo(タスポ
カード)を作っていない方当店へおいで頂ければ
２分程で出来ます。無料です 

矢澤会員 
時間がすぎましたが ロータリーの友７月号にさ

くらマップが載りました。 
橋本さんご苦労様でした。 

前澤会員 
ゆかた例会出席おまちしております。 

橋本会員 
会計報告させて頂きます。前年末心配しましたが 

後半みなさまの協力でうまくいきました。ありが

とうございました。 
田中利幸会員 

７月２８日古代蓮祭りで 私と家内が作った古代

蓮音頭のうたとおどりのおひろめあります。 
田島会員 

先週分の週報小生が担当いたしました 出来ばえ

はいかがでしょうか 是非ごらんください。 
阿部会員 

各委員長さん 年間方針よろしくお願いします。

一句「夏木立クラブ協議会の空囲む」 
半田会員 

先週より 元幼稚園の先生をしていた女の子が受

付に入りました 私を呼ぶのに¨院長ではなく¨

園長と呼ばれてとまどってます。 
上原会員 

本日もよろしくお願い致します。 
五十幡会員 

先週 週報とホームページの説明会を受けました 

自前でさくらクラブの週報とホームページシステ

ムを作った橋本さんはスゴイ！感謝！ 



堀会員 
旭町の青年部長をやっております うき城まつり

の準備で苦戦をしてます ２６日２７日の祭りの

節は是非ご参加ください。 
松岡会員 

本年度 各委員長さん１年間共に頑張りましょう。 
同文 
戸ヶ崎会員 横川会員 新井会員 渡辺会員 島崎会

員 倉持会員 鈴木会員 飯島会員 
 

委 員 会 報 告 
 

 
矢澤年度会計報告     会計  橋本恭一 
 会員数 40 名になっても充分に活動できる会計のシ
ステムが出来たと言えます。矢澤年度は、図書寄贈、

学習講演会などの継続事業に加え、青少年交換、さく

らマップなどの新事業も多く手掛けましたが、会計が

苦しくなる事はありませんでした。むしろスマイルで

は、多くの繰越をつくることができ、松本尚会員に指

導されたように今後、社会奉仕事業に関しては、スマ

イルで予算を組むことが可能になると思います。 
     
 
 
 
 
 
 
 
松本健一会員        松本尚会員 
お二人に監査をしていただきました。 

 
米山奨学会委員会    委員長  横川福治 
 7月 13日(日)、第 1回米山奨学部門セミナーが、 
東松山の紫雲閣にて行われました。田邉会長、矢澤カ

ウンセラー、私の 3人で出席してきました。奨学生は、
今年度は、21名の受入れのなか、16名参加でした。 
今年の目標は、一人 17000円です。宜しくお願い致し
ます。 

 
雑誌・広報委員会   委員長  古田稔 
 田邉年度も、雑誌・広報委員長を務めることになり

ました。二年目も引き続きお願い致します。 
（ロータリーの友より） 
１、 新年度、RI会長 李 東建（リードンカン）
氏は、隣国 韓国で初の RI会長、身近に感じる。 
就任にあたってのメッセージを読んでいただけ

ると感動の数々が骨身にしみる。 
２、 全国のガバナーの紹介「人となり」も得る所、

大です。 
３、 P２８、行田さくらマップ発行、上田知事に
手渡している所、写真入りで掲載。 
橋本、矢澤両会員、功績大である。 



ク ラ ブ 協 議 会 

 
親睦・家族委員会     委員長 前澤忠 

 本年度、親睦・家族委員長をやらせていただきます、

前澤でございます。宜しくお願い致します。 

それでは、本年度の親睦の予定から発表させていただ

きます。 

まずは、すでに案内しております「ゆかた例会」 

場所が、川治温泉「宿屋伝七」におきまして、8月 31

日、9月 1日に行います。明日(16 日)、私と高根沢幹

事、新井啓介さんと一緒に下見に行って参ります。 

多数のご出席の程、宜しくお願い致します。 

後の予定は、まだ何も決まっていませんが、予定だけ

発表いたします。 

・クリスマス望年会  12 月 16 日(火) 

・春季親睦観桜旅行、年度計画書では、4月５・６日   

 ですが、予定の高遠の桜が翌週の 12 日・13 日に見

ごろと言う事で変更させて頂く場合がございます。 

・ 最終例会は、6月 28日(日)に予定しております。 

すべてが、決まった時点で皆様にご連絡させていただ

きます。 結婚祝いは、小見のラ・セーヌで食事会を

お昼に予定しております。誕生祝いは、すでに皆様に

お渡ししております。ループタイ誕生月に会長と写真

をとっていただきたいと思っております。まだまだ、

始まったばかりで何も決まっておりませんが、どうぞ

一年間よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

会員保持・増強委員会    委員長 細井保雄 

 今年度は、5名以上の入会者そして、純増 1名以上
の達成と維持強化を目標とします。8月 5日の例会を
クラブフォーラムにいたします。その前に準備として、

7月 24日に炉辺会合を開催します。当日は、会員の皆
様とよく話し合い、増強の方法や入会の候補者を検討

したいと思います。 

 
ロータリー情報委員会    委員長 矢澤大和 
ロータリー情報委員会は、直前会長が委員長に、次

の年は副委員長にとメンバー構成が３年先まで決まっ

ているので別名「３年委員会」と言われています。こ

の組織の強みは、その年の方針だけでなく、長期的な

委員会方針が持てることです。 
特に新入会員（入会３年未満）に対し、ロータリー会

員の特典と義務を十分理解できるよう、情報提供をす

る事が委員会としての責務です。 
本年は、会長に予算措置も講じていただき、炉辺も３

回は開催したいと思っています。担当例会では、地区

から詳しい方にお越しいただき、クラブ全体のレベル

アップにも寄与できればと思っています。 


